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Solutions envisagées contre le danger que représente le loup sur le pastoralisme
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Texte de la question

M. Vincent Rolland appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre de la transition écologique
et de la cohésion des territoires, chargée de l'écologie, sur le danger que représente le loup en France. Comme
chaque année, les agriculteurs ressortent les troupeaux après l'hiver. À la montagne, ils sont les ambassadeurs
d'une agriculture de qualité qui fait la réputation du territoire, l'entretien des paysages ainsi que la gestion des
sols contre l'érosion. Une situation qui paraît parfaite aux yeux du grand public mais qui est en réalité, loin d'être
confortable. En cause, la pression insupportable qu'exerce le loup sur les élevages. Les éleveurs sont à bout.
Ce sont aujourd'hui bien plus de 1 000 loups présents sur le territoire national, 11 000 bêtes d'élevage victimes
de ses attaques, sans compter la faune sauvage elle aussi atteinte. Une politique publique de sauvegarde du
loup qui a également un coût non négligeable. Plus de 60 millions d'euros prélevés dans la poche du
contribuable pour protéger une espèce pourtant en voie de forte expansion. À tel point qu'il entre même dans les
villages, tue des chiens domestiques et n'est même plus effarouché par la présence des habitants. Faut-il
attendre un drame humain pour enfin prendre des mesures appropriées ? C'est la raison pour laquelle, M. le
député souhaite interpeller le Gouvernement afin qu'il change de paradigme et adopte une nouvelle politique de
gestion de l'espèce. Il souhaite connaître les mesures envisagées par le Gouvernement pour mettre fin à la
menace que représente le loup contre le pastoralisme.
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